

Pourquoi en mathématiques, plus que dans d'autres disciplines scientifiques l'équilibre des genres et la représentation des personnes issues des classes populaires et des minorités sont des enjeux forts ? Comment la construction sociale des filles et des garçons empêche certains choix professionnels ? Quels sont les stéréotypes qui poussent les filles à sous-estimer leur niveau et leur capacité en maths ?

Cette nocturne propose une discussion sur l'enquête sociologique menée auprès de quarante-cinq filles de 16 ans qui aiment les maths entre les autrices de *Matheuses* (CNRS Éditions, 2023), lauréates du Prix diffusion des mathématiques du CNRS Mathématiques.

# LE CHOIX DES FILLES À FAIRE DES MATHS,

*des grandes questions aux objets du quotidien*

**Nocturne Chez Henri**  
Amphithéâtre Perrin | Espace INVENTER

